



さくら花

笑顔満開さわやか角小

重点：4つあ

●あいさつ ●あんぜん

●あい読書 ●あとしまつ

H29年7月21日（金）発行

明日から夏休み 事故のない充実した夏休みに!



7月22日(土)から8月22日(火)まで、32日間の夏季休業となります。子どもたちには、事故のない充実した楽しい夏休みにしてほしいと思っています。8月23日には、445名(夏休み1名転出)全員、真っ黒に日焼けして一回りも二回りも成長して、目を輝かせ元気に登校してくれることを願っています。4週間あまりにわたる長い休業期間ですが、この期間でなければできない充実した時間を過ごしてほしいと思います。

本日の全校集会では、校長から次の様な話をしました。

○校長からの夏休みの宿題

・その1 一日一善

自分のためだけでなく、家族や友だち、地域の人たちなど誰かのために役立つ行いを一日一つでいいから進んでやって欲しい。難しいことでなくていい。例えば、「近所の人へのあいさつ」「友だちへのやさしい言葉かけや親切」「道端のゴミ拾い」など普段からできていることを一日一つ(一善)を続けて欲しい。

・その2 読書

五色百冊読書にチャレンジして頑張ってくれているお友達がたくさんいてうれしい。ぜひ夏休みに、ふだん読書の時間がとれない人は、読書にたっぷり親しんで欲しい。最近話題となった14才中学3年生のプロ棋士藤井聡太君をしているだろうか。大人のプロ棋士を相手に29連勝という新記録を成し遂げたことはニュースで見た人もいるだろう。藤井君のインタビューで答える言葉には、落ち着きとしっかりとした内容、さらに「醍醐味」「望外」「僥倖」など中学生とは思えないむずかしい言葉が使われている。その秘密は、藤井君の読書好きにあるそうだ。司馬遼太郎という小学生はあまり関心を示さない作家の「竜馬がゆく」という歴史の本全8巻を小4の時に読破したという。また新聞を毎日隅から隅まで読んでいることも、藤井聡太君の言葉の豊かさや頭脳の明晰さを示すエピソードとして伝えられている。

読書のすばらしさを今一度確認しよう

- ① たくさんの知識を教えてください。
- ② 想像力や考える力を鍛えてください。
- ③ 心を静め、穏やかにしてください。優しい心を育ててください。
- ④ 人として豊かに強く生きる力を鍛えてください。

ぜひ夏休みは読書の楽しさを満喫して、頭を鍛え、心を育てて欲しい

・その3 事故に絶対あわないこと

交通事故では特に飛び出し、水の事故では、川や海には大人の人と、決して無理をしない。近所に危険箇所がある場合は近づかない。不審な人の声かけにのらない、近づかない。いざとなった大きな声を。自らの命を大切にするため、自分で気を付けること。いつも人から注意されるようでは、自分の命は守れない。



防犯教室開催～『いか・の・お・す・し』



さすが6年生 見事な不審者対応を見せてくれました

7月18日(火)に長期休業の無事故を願って防犯教室を開きました。今回は、仙北警察署の方やスクールガードリーダーの方々3名が来校しました。少年係のH.さんからは、県内のあちこちで発生している不審者事案の事件に巻き込まれないための注意事項を、寸劇を交えて紹介していただき、自分で身を守る方法について教えていただきました。その後スクールガードリーダーのT.さんからは、「帰りの時刻をおうちの人と決めてでかける」「危険な場所に近づかない」「事故のない夏休みにしてほしい」などのお話をさせていただきました。4週間あまり、命を大切にして、事故のない楽しい夏休みにしてほしいと思っています。

い いかない
の のらない
お おおこえでさげぶ
す すぐにげる
し しらせる

教育委員学校訪問

7月19日(水)に、仙北市教育委員会委員の学校訪問がありました。A.教育委員会委員長、K.教育長、K.教育委員、S.教育委員、S.教育委員、教育委員会事務局など10名の方々をお迎えし、2時間の授業参観など校内を一巡し、校長の経営説明の後に学校や授業等について感想をいただきました。

- 校内外の環境整備が素晴らしい。清掃も行き届き、清潔感があり校内がきれいである。
- 元気に、明るく、先生方も子どもたちもいい表情で授業に臨んでいる。
- どのクラスも安心感、やる気と真剣さが見られた。授業に先生方が工夫して向かわせようとしている。
- それぞれの先生方の工夫や持ち味が出ていて、授業に意欲的に臨んでいる。
- 学級活動の実践を柱に、学校全体がベクトルを一つにして一生懸命取り組んでいる姿が随所に見られ、成果が現れてきている。11月の研究会に期待している。
- 「弁当の日」の取組や縦割りの交流活動などとても大切な取り組みである。充実させてほしい。
- △声量、発表の内容の確かさ深さ、聞く態度などさらに磨きをかけてほしい。



みんなで楽しむためのゲームは何をするか…理由を付けて発表します。



予想は当たるかな?・・・真剣なまなざし



元気な歌声に心が和みます



お気に入りの本を紹介する文をつくるために先生の指示は聞き逃しません



自然な学び合いの姿はいいですね



落ち着いて集中している6年生

8月15日(火) 盆踊りに参加しませんか!

8月15日(火)午後6時00分頃より、夏祭り「踊りパレード」が立町ポケットパークで開催されます(別途観光協会からのリーフレットも配布しております)。主催の実行委員会の方からも、ぜひ角館小の子どもたちに参加してもらい、盆踊りを賑わせてほしいとの要請をいただいております。次代を担う子どもたちのたくさんの参加で、昔の盆踊りの賑わいを取り戻したいとの地域の方々の願いもあります。子どもたちにも積極的に地域の行事に参加し、ふるさとを愛する心、大人と一緒にふるさとを育てていく心などを培ってほしいものです。保護者の皆様、大変お手数をおかけしますが、安全な参加についてなにとぞご協力下さいますようお願いいたします。



7月22日(土)PTA体育部主催
夏休みスポーツイベント

さわやかラジオ体操

角小グラウンド6:30(雨天時体育館)

連絡 ※特別日程です。ご協力お願いします。

- 9月 7日(木) 祭典のため3時限(給食無し)で放課
- 9月 8日(金) 祭典のため休業日
- 9月16日(土) 学習発表会
- 9月19日(火) 振替休業日

※9月 16 日から中学校新人戦が始まります。本校の学習発表会と重なってしまいました。関係の保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけ致します。今年度は様々な事情により、この日程で実施させていただきますが、来年度については、可能な限り配慮致します。